

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.11.2021

Bestmöglicher Schutz der Alten- und Pflegeheime in der Covid-Pandemie

Die Landeshauptstadt München schützt die Münchener Alten- und Pflegeheime in diesem Herbst/Winter durch eine tägliche Testpflicht für nicht-geimpfte Mitarbeiter in den Alten- und Pflegeheimen, in denen die Landeshauptstadt München zu dieser Anordnung befugt ist.

Begründung:

Im Winter 2020/21 kam es in den Alten- und Pflegeheimen durch Covid zu einer humanitären Katastrophe mit vielen vereinsamten Heimbewohnern und vielen Todesfällen. Covid-Infektionen sind bei ungeimpften Heimbewohnern bzw. infolge von Impfdurchbrüchen weiterhin möglich. Die Zahl der betagten Covidpatienten auf den Krankenhausstationen in München ist besorgniserregend. Ein wesentlicher Grund für Covid-Infektionen in Alten- und Pflegeheimen ist der Erregereintrag durch das Personal. Um dies zu minimieren, sollten möglichst viele Mitarbeiter geimpft sein oder bei fehlender Impfung täglich und nicht wie bisher 3-mal pro Woche getestet werden.

Prof. Dr. Hans Theiss

stv. Fraktionsvorsitzender